

青郷小だより

令和2年 8・9月号
高浜町立青郷小学校

チャレンジ！

玄関前の築山の百日紅（サルスベリ）が鮮やかな紅色の花を咲かせ、秋告げ蝉の鳴き声が聴かれるようになりました。

夏休みが終わり、子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。猛暑の中、熱中症と感染症への対策をしながら、いつもより早い2学期がスタートしました。今学期には、漢字計算テスト・体育大会・修学旅行・遠足・マラソン大会など、いくつかの行事を予定しています。

「子どもは行事で育つ」とよく言われます。「計算テストで〇点を取りたい」「もっと速く走りたい」「マラソン大会で〇位になりたい」等、子どもたちは具体的な目標に向かって、やらされるのではなく、自らチャレンジし、努力することで大きな力をつけていきます。

あきらめずに取り組む「強い心」、仲間のことを思いやりながら一緒に取り組む「豊かな心」を育むために、子どもたちを精一杯支援していきたいと思います。

さて、9月12日（土）に実施する体育大会ですが、本年度は、感染症予防および熱中症予防対策のため、**午前中の開催とさせていただきます**。開催時間を短縮し午前中のみとし、密集状態での昼食や暑い中での長時間の競技などを回避することで、少しでもリスクを減らしたいと思います。

また、種目の工夫や競技途中の水分補給などでも、感染症予防・熱中症予防に努めていきます。なお、当日は給食がありませんので、昼食は帰宅後に各ご家庭でとっていただくこととなります。

昨年度までとは違う体育大会となりますが、大切なお子様と参観される保護者の皆様の健康と安全を守るために、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。

なお、当日のプログラム等、詳しい内容は後日にお知らせいたします。



※ 子ども達の学校生活の様子をブログでも紹介しています。ぜひ、ご覧ください。



< <http://seikyo.takahama-town.com/> >

<QRコード>

熱中症予防（お茶の持参について）

体育大会に向けての練習を始めていきます。熱中症予防のため、水分補給の機会を多くとるようにしています。また、下校時につきましても、気温や湿度が高く水分補給が必要な場合がありますので、「日陰や安全な場所で休んで飲む」という指導をしています。

そこで、水分が十分に補給できるように、多めにお茶を持参させていただきますようお願いいたします。なお、それでもお茶がなくなったという場合には、職員室で補給できるように準備をいたします。



後期資源回収

後期資源回収を、9月26日（土）に実施します。前期資源回収を中止しましたので、後期に向けて回収品を残していただくなど、大変ご迷惑をおかけしていることと思います。

当日は、暑い中での回収作業になるのではないかと予想しております。また、感染状況が拡大している中、感染予防と熱中症予防の両面に十分にご配慮いただき、ご無理のないようにしていただきたいと思っております。

育友会役員の皆様をはじめ、保護者ならびに地域の皆様には大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

〈後期回収品〉

古新聞	ダンボール
雑誌	アルミ缶



8月・9月 主な行事予定

〈8月〉

27日（木）	校内計算テスト	
28日（金）	校内漢字テスト	青郷学（3年）

〈9月〉

9日（水）	校内体育大会	予行 準備
11日（金）	校内体育大会	
12日（土）	校内体育大会	
14日（月）	振替	
15日（火）	納金日	
21日（月）	敬老の日	
22日（火）	秋分の日	
26日（土）	後期資源回収	

